

Besuch von Staatssekretär Fedor Ruhose auf der Dörrwiese

Nachdem sich der Staatssekretär des Sozialministeriums Fedor Ruhose beim digitalen Treffen der Bewohner*innenbeiräte Rheinland-Pfalz bereits intensiv mit den Bewohner*innen der Dörrwiese ausgetauscht hatte, ist er unserer Einladung gefolgt und hat am 09.09. die Wohngemeinschaft Dörrwiese besucht. Nach einem kleinen Rundgang setzten sich Bewohner*innen der Wohngemeinschaft, Teilnehmer*innen der Tagesstruktur und der Vorstand des stp e.V. mit Fedor Ruhose zusammen. In der Gesprächsrunde wurde der soziale Wohnungsbau in der Verbandsgemeinde Morbach thematisiert, denn die Bewohner*innen der Dörrwiese suchen gerade nach neuen Wohnformen, die ihren individuellen Wünschen und Bedarfen gerecht werden. Außerdem sprachen wir über die Möglichkeiten der Beschäftigung für Menschen mit Behinderung und wie das niedrigschwellige Angebot der Tagesstruktur Dörrwiese Übergänge zum inklusiven Arbeitsmarkt schaffen kann.

Wir danken Fedor Ruhose ganz herzlich für seinen Besuch und sein Interesse an unseren Projekten.

